



Auf welchem Hintergrund ...?

Auf dem Bildschirm des Computers hat das **Hintergrundbild** wohl nur eine nebensächliche Aufgabe. Viel wichtiger ist die Frage: Auf welchem Hintergrund, auf welcher Grundlage ist mein Leben aufgebaut? **Auf welchem Hintergrund pflege ich meine Beziehungen?** Anders als beim Computer ist hier der Hintergrund nicht nur Anstoss zu einem gelegentlichen persönlichen Gedanken mitten in der Arbeit. Es geht um die Frage: **Wer oder was trägt mein Leben, ist seine Grundlage?** Auf dem Bildschirm kann das Hintergrundbild immer wieder ausgewechselt werden. Beispiele von Antworten auf die eben gestellte Frage können auch von Zeit zu Zeit ändern. Ein tragender Hintergrund aber bleibt, selbst wenn die Momentaufnahmen ausgetauscht werden: «Einen andern Grund kann niemand legen als den, der gelegt ist: Jesus Christus» (1 Korinther 3,11).
Uns allen wünsche ich Wege auf einem Hintergrund, der zuversichtlich stimmt.

